



2023年5月8日
東日本旅客鉄道株式会社
八王子支社

山梨県内のゴールデンウィーク期間のご利用状況

〔4月28日(金)から5月7日(日)までの10日間：同曜日比較〕

山梨県内の特急列車のご利用状況は以下の通りです。

- ・下り 15.3万人 (2018年比100%・2022年比130%)
- ・上り 15.1万人 (2018年比100%・2022年比127%)
- ・**上下計 30.3万人 (2018年比100%・前年比128%) となりました。**
- ・一番ご利用が多かった日は、下りは5月3日(水)、上りは5月5日(金)でした。

期間中の中央線特急列車のご利用状況 (八王子～相模湖間調べ)

1. ご利用人員

	本年 (2023年)	コロナ前 (2018年)	前年 (2022年)	対コロナ前比較 (2018年)	対前年比較 (2022年)
下り	15.3万人	15.3万人	11.7万人	100%	130%
上り	15.1万人	15.0万人	11.9万人	100%	127%
合計	30.3万人	30.4万人	23.6万人	100%	128%

2. ご利用の一番多かった日と人員

	本年 (2023年)	コロナ前 (2018年)	前年 (2022年)	対コロナ前比較 (2018年)	対前年比較 (2022年)
下り	5月3日(水) 2.5万人	5月3日(木) 2.4万人	5月3日(火) 1.8万人	104%	136%
上り	5月5日(金) 2.2万人	5月6日(日) 2.4万人	5月5日(木) 2.2万人	93%	102%

3. 最も混雑した列車(あずさ・かいじ)

	日付	列車名	乗車率	行先
下り	5月3日(水)	かいじ11号	155%	新宿発 甲府行 (新宿発 9:30)
上り	5月5日(金)	かいじ56号	139%	甲府発 新宿行 (甲府発 20:04)